

Découvrez les artistes en culottes courtes

L'ESCARÈNE Jusqu'à vendredi inclus, les élèves de l'école des Tilleuls exposent leurs travaux de l'année



Pendant une semaine, le quatrième carrefour artistique de l'école des Tilleuls met en valeur les travaux des élèves dans la salle Magali ouverte au public.

(Photo Jean-Pierre Bellomia)

Toutes les classes de l'école des Tilleuls, de la maternelle au CM2, exposent leurs œuvres à la salle Magali jusqu'au 4 juin inclus aux heures d'ouverture de la mairie.

Quatrième édition de ce carrefour artistique où les classes mettent en valeur et à la vue de tous leurs productions de l'année. Celles-ci se déclinent en arts plastiques, poésies, travaux manuels et chants, suivant trois thèmes abordés dans

les classes. Ainsi, portraits, natures mortes et carnaval sont évoqués.

Ouverture d'un livre d'or

Petite innovation : un enregistrement des enfants de la chorale dirigée par Rémi Mezzina, peut y être entendu. Il s'agit d'un spectacle musical s'intitulant l'ogre Philémon, qui sera présenté en public lors de la fête de l'école le 25 juin prochain, et dans les 3 résidences de retraite de la commune avant les vacances. Le directeur de l'école, Michel

Orengo, a ouvert à cette occasion un livre d'or, à disposition du public. Pierre Donadey, le maire, a souligné que « les enfants se sent [aient] bien dans leur école et que cela se voy [ait] au travers de cette exposition qui emplit de joie, de sourires et de fraîcheur la salle de la mairie ».

Toutes les photos du carnaval de rue auquel toute l'école a participé sont également exposées.

J.-P. BELLOMIA